



EN HONDURAS. Tegucigalpa, Honduras, Sept. 2 (Reuter). Considerables estragos han causado las lluvias caídas durante los últimos días en esta

capital. Siete personas han perecido y más de cuatro mil han quedado damnificadas. Las instituciones de servicio se encuentran con mucha actividad.

Un millón de personas pierden casas en Dacca

Dacca, Bangladesh, Sept. 2 (UPI). Tropas y civiles intentaban hoy contener los desbordos de un río, en tanto que las inundaciones paralizaron Dacca, dejando alrededor de un millón de personas sin hogar y obligando a cerrar el ae-

ropuerto, que era el último vínculo de esta ciudad con el resto del país y del mundo.

Al menos otras 20 ciudades de esta empobrecida nación de 104 millones de habitantes continuaban bloqueadas por

—Pasa a la página 17—

Depresión conviértese en un huracán en México

Miami, Sept. 2 (AP). Una depresión tropical en el Golfo de México se convirtió hoy en huracán, bautizado Debby, y comenzó a desplazarse rápidamente sobre la costa Este del Golfo, informó el Centro Nacional de Pronóstico de Hu-

racanes.

El gobierno mexicano emitió de inmediato alertas de huracán desde Punta Jerez a Veracruz. Debby tiene vientos de hasta 120 kilómetros por hora, lo que lo convierte en un huracán menor, se-

—Pasa a la página 46—

Soldados de Irak masacran a hombres, mujeres y niños

Nicosia, Chipre, Sept. 2 (AP). Soldados del ejército iraquí asesinaron esta semana a unos 1,300 hombres desarmados, mujeres y niños informó hoy un vocero de los rebeldes curdos que luchan contra el gobierno de Bagdad.

La agencia oficial de noticias iraní IRNA dijo que varios refugiados curdos informaron que sus viviendas fueron incendiadas y que huyeron a las montañas sin provisión de alimentos.

En Londres, un grupo

—Pasa a la página 11—

Los E.U. no quieren imponer su propia forma de democracia

Asunción, Sept. 2 (DPA). El embajador norteamericano Clyde Taylor, que retorna hoy a su país por término de misión, aseguró que Estados Unidos no quiere

—Pasa a la página 19—



CELEBRACION. Trípoli, Libia, Sept. 2 (AP-cablefoto). El Coronel Moammar Khadafy, pronuncia su discurso durante la celebración del 170. Aniversario de la Revolución Libia.

Oposición mexicana ha marcado la pauta

México, Sept. 2 (AP). La desacostumbrada actitud de la oposición en el Congreso, que protestó e interrumpió al presidente Miguel De la Madrid ayer cuando leía su informe anual, parece marcar la forma en que los rivales políticos al histórico Partido Revolucionario Institucional (PRI) actuarán en el futuro en México.

Las fuerzas políticas opositoras de derecha e izquierda, que por primera vez tienen una importante representación en el Congreso, reprobaron a gritos el informe presidencial y acusaron de fraude el resultado de los comicios generales de julio que dieron como ganador al priista Carlos Sal-

—Pasa a la página 17—



Humberto Ortega defiende el "tamaño del ejército"

Managua, Sept. 2 (AP). El ministro de la Defensa, general Humberto Ortega, dijo hoy que el tamaño del ejército sandinista "no está sujeto a ningún tipo de negociación" y sostuvo que "estamos listos a aplastar" a

los rebeldes si regresan y atacan a las fuerzas del gobierno.

"En las actuales condiciones de agresión nosotros no podemos mantener un nivel organizativo inferior al que hemos

—Pasa a la página 11—

Diferentes reacciones al Plan de Paz colombiano

Bogotá, Sept. 2 (DPA). Diversas reacciones despertó hoy en Colombia el plan de paz gubernamental anunciado anoche, tras varias postergaciones, por el presidente Virgilio Barco Vargas.

Aunque aún no hay

pronunciamientos oficiales de los diferentes sectores al respecto, personalidades entrevistadas hoy coincidieron en que el plan es de difícil realización porque, aparentemente, está diseñado

—Pasa a la página 46—

Walesa esfuérsase en poner fin a las últimas huelgas

Varsovia, Sept. 2 (DPA). El líder del sindicato polaco prohibido Solidaridad, Lech Walesa, seguía esforzándose hoy en poner fin a las últimas huelgas en Polonia. Esta tarde arribó a Jastrzebie, donde se

reunió con el Comité de Huelga de la Mina "Manifest Lipcowy" ("Manifesto de Julio") para convencerlos de acabar con el levantamiento.

Los trabajadores de Jastrzebie fueron quie-

—Pasa a la página 11—



FIN DE HUELGA. Gdansk, Polonia, Sept. 2 (Reuter). Trabajadores del Astillero de Lenin, marchan por las calles de esta ciudad, luego de dar por finalizada una huelga de once días. Decidieron volver al trabajo, atendiendo llamado de Lech Walesa.

Vinicio Cerezo encuéntrase entre golpe militar y huelgas

Ciudad de Guatemala, Sept. 2 (DPA). Un delicado equilibrio está poniendo a prueba al presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo. A dos años y medio de finalizada la sangrienta dictadura militar penden sobre Guatemala dos espadas de damocles: desde la derecha, la del golpe militar, desde la izquierda, la de la huelga general. Mientras los temidos escuadrones de la muerte han vuelto a desatar una ola de asesinatos y de violencia política, el margen de ma-

niobra del gobierno se hace cada vez más estrecho, quedando incumplidos los objetivos de reestablecer los derechos humanos y defender la libertad de prensa.

Cerezo, un demócrata cristiano de 45 años, tildado por la oposición de derecha de ser en realidad un socialista, se encuentra, según afirman observadores diplomáticos, en la "más grave crisis de su gobierno".

—Pasa a la página 19—